
平成２８年１２月県議会定例会質問（一般）要旨 （１２月１４日）

５－１

公 明 党 ７番 伊 藤 達 也

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 障がい者施策の充実について

１ 障がい者とその家族が安心して暮らせる社会づくりにど 知 事 障がい福祉課

のように取り組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。

２ 措置入院患者の退院後における支援策の充実について、 保健福祉部長 〃

県の考えを尋ねたい。

３ 県は、障がい者の芸術文化活動の振興にどのように取り 〃 〃

組んでいくのか尋ねたい。

二 動物愛護の推進について 〃 食品生活衛生課

１ 動物愛護のための財源確保の仕組みづくりが必要である

と思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 動物を介した社会貢献活動への支援について、県の考え

を尋ねたい。

３ 動物愛護推進員制度の導入について、県の考えを尋ねた

い。

三 若者の県内定住について 商工労働部長 雇 用 労 政 課

県は、若者のＵターンを促進するため、学生等の交流支援

にどのように取り組むのか尋ねたい。

四 児童生徒の不登校対策について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、公立小中学校における児童生徒の不登校

対策にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。



５－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 ひとり親家庭への支援について こども未来局長 児 童 家 庭 課

ひとり親家庭の子どもの居場所づくりについて、市町村の

取組を促進すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

六 通級指導の充実について 教 育 長 教 育 庁

１ 公立小中学校における通級指導の教室数と児童生徒数を

尋ねたい。

２ 公立小中学校における通級指導教室に通う注意欠陥多動

性障がいと学習障がいの児童生徒数を尋ねたい。

３ 公立小中学校の通級指導教室を増やすべきと思うが、県

教育委員会の考えを尋ねたい。

七 がん患者への相談支援について 保健福祉部長 地 域 医 療 課

がん患者への就労相談支援の充実にどのように取り組んで

いくのか、県の考えを尋ねたい。

八 福島第一原発の燃料デブリについて 危機管理部長 原子力安全対策

課

福島第一原発の燃料デブリを県外で処分するよう国に求め

るべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

九 携帯電話の不通話地区解消について 企画調整部長 情 報 政 策 課

携帯電話の不通話地区の解消について、県の取組状況を尋

ねたい。

十 脳脊髄液減少症患者への支援について 保健福祉部長 地 域 医 療 課

脳脊髄液減少症患者への支援にどのように取り組んでいく

のか、県の考えを尋ねたい。


